



AUTORIDADES UNIVERSITARIAS ENTREGAN UNIFORMES Y DESPIDEN A DEPORTISTAS DE LA UNSCH; QUIÉNES NOS REPRESENTARÁN EN HUÁNUCO

El rector, Dr. Emilio Ramírez Roca; junto al Dr. Hermes Bermúdez Valqui, vicerrector académico; la Dra. Maricela López Sierralta, directora de la Dirección de Bienestar Universitario; y la Dra. Nancy Pomasoncco Contreras, jefa de la Unidad de Deportes y Recreación, realizaron la entrega de uniformes e implementos a los deportistas de vóley, básquet y futsal, en las categorías damas y varones.

Nuestros deportistas representarán a la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga en los Juegos Universitarios Macro Regional Centro – Huánuco 2025. Ello se realizó gracias a las gestiones de las autoridades universitarias, quienes, comprometidas con el desarrollo deportivo de los estudiantes, destinaron los recursos necesarios para que los deportistas cuenten con el equipamiento adecuado y puedan competir con diversas universidades en busca de su clasificación a la etapa nacional.

